



MINUTA DE TRABAJO DE LA REUNION DE LA COMISION DE SALUD

En la sala de juntas del H. Cuerpo de Regidores, el día lunes 04 de julio de 2011 se reunieron los c. Regidores Josefina Sánchez Moreno en su calidad de Coordinadora de la Comisión, la Regidora Elia Irma Tarín Villalobos en su carácter de secretaria de la comisión, el Lic. Rodolfo Irigoyen en representación del Regidor Daniel Navejas, la Lic. Rosa Isela Mora en representación del Síndico Municipal y Lorena Flores asesor de la fracción edilicia del PRI, una vez iniciada la reunión se llegó a los siguientes acuerdos:

1. Como primer punto la Regidora Josefina Sánchez propuso que la Comisión de Salud este bien coordinada para conocer el mecanismo de los servicios médicos municipales, y acudir para verificar el procedimiento de atención, cuanto tiempo tardan los pacientes cuando asisten con el medico general y se requiere de algún especialista y preguntar si van a cobrar el estacionamiento.
2. En uso de la palabra la Regidora Sánchez propone a la comisión que se revisen los planes que se tienen con mobiliario e inmuebles del edificio de la calle López Mateos y con el personal que labora en la dirección, verificar si lo van a liquidar y confirmar si se continua con el Comité de Salud Mental así como el de Adicciones.
3. De igual forma propone verificar el recurso asignado a Servicios Médicos Municipales contra el VIH, preguntar por una donación que les fue otorgada por Estados Unidos que fin se le dio.
4. Así también se propone hacer conciencia en el personal para que se cuiden las nuevas instalaciones de Servicios Médicos Municipales, así como verificar control de Medicamentos Controlados.

Por ultimo se agenda la próxima reunión de la Comisión de Salud, para el día viernes 15 de Julio a las 09:00 a.m. en la sala de juntas de regidores, no habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada la reunión a las 10:00 hrs.